iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU Sanse y Alcobendas muestran su preocupación por el cierre de los cines AbacoBox de Alcobendas

Nota de Prensa







En San Sebastián de los Reyes, a 25 de Junio de 2013

IU Sanse y Alcobendas, muestran su preocupación por el cierre de los cines AbacoBox de Alcobendas

Izquierda Unida Sanse y Alcobendas muestran su preocupación por el anuncio la semana pasada de la empresa gestora de los Cines AbacoBox de Alcobendas de su entrada en fase de liquidación.

Desde Izquierda Unida de los dos municipios solicitamos al Alcalde de Alcobendas que intervenga para asegurar que los ciudadanos de Alcobendas y Sanse puedan seguir disfrutando de los cines más importantes de la localidad de Alcobendas.

También pedimos al consistorio que medie para que no se queden en la calle los 50 trabajadores y trabajadoras de los cines y que se tenga en cuenta que de estos cines dependen casi otros tantos empleos indirectos.

En Izquierda Unida creemos que si los cines de Diversia cierran serán inviables las empresas de hostelería y restauración que están en dicho centro ocio.

El motivo del cierre según fuentes de la empresa es la última subida del IVA del Partido Popular, que ha provocado un descenso considerado del número de espectadores y que hace insostenible la pervivencia del séptimo arte en Alcobendas.

Por ello exigimos al Alcalde Ignacio González de Vinuesa que intervenga para garantizar a los ciudadanos de Alcobendas el acceso a la cultura que es el cine en nuestros municipios y que intervenga de forma directa para conservar el empleo de los trabajadores del centro de ocio Diversia.

Área de Comunicación